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Consiglio comunaleIl sindaco Lombardi difende la nomina dell'assessore FalcineUi 
Approvato a maggioranza 
nella s~duta di ieri pomeriggio "L'urbanistica èin buone mani" . anche il bilancio di previsione 

rivelano peggiori degli altri". Luigino Ciotti, ex rappre
ha approvato, il bilancio 2008, riveduto ecorretto dalla merito di questioni che urgono di procedere e l'archi
BASTIA (a.g.) -La massima assise di ieri pomeriggio un soggetto che fosse in grado da subito di entrare nel 

sentante del partito della Rifondazione Comunista, ha 
stessa amministrazione comunale dopo una prima tetto Falcinelli corrispondeva alle caratteristiche della spiegato invece di essere "pronto a fare i migliori 
presentazione della previsione della manovra finanzia figura che, al momento, mancava in giunta. L'aver auguri al neo nominato, ma in disaccordo con la 
ria; ma il vero argomento principe dell'ordine del· accettato questo incarico costringe l'architetto a pren scelta del primo cittadino, che lascia dei margini sia 
giorno è stato l'insediamento ufficiale del neo asseSso dersi un anno sabbatico dal punto di vista professiona dal punto di vista giuridico, che etico. Mi riferisco al 
re all'urbanistica, Gianluca Falcinelli. E' stato lo stes le, ma da ora in poi il settore dell'urbanistica bastiolo decreto legge articolo 78, comma terzo, che parla di 
so sindaco Francesco Lombardi a introdurre l'argo sarà in buone mani". TI primo a commentare le dichia limite di commistione in caso di edil~ia. Si ripropone 
mento dichiarando: "Come sindaco di un'amministra· razioni del sindaco, ma soprattutto i numerosi com il caso già vissuto dall'architetto Monia Giacanella 
zione, rni trovavo nella cond~ione di poter contare su menti che, in attesa del consiglio comunale, numerosi Bugiantella e del geometra Massimo Calzetti". 

gruppi politici hanno espresso, è stato il capogruppo 
dei Comunisti Italiani, Massimo Geoli: "All'assessore 
Falcinelli coosigiio·di resistere e di fare il suo dovere, 
non ascoltando quelli che sparano sentenze e che poi si 

L'esigenza è emersa dalla discussione in consiglio comunale Sensi unici 
e traffico '''Potenziare le strutture pesante 
Novità .per l'accoglienza turistica" In arnvo 

ASSISI -Consiglio comunale, ieri, viamo a vivere in questo momen tore ricettivo dal versante cultura la prima operazione di marketing BASTIA UMBRA (a.g.) - Novità 
con esordio dedicato ai commenti to storico, e quindi per incremen le e congressuale, proprio per po settoriale lo fa il passaparola. Per in materia di viabilità. In seguito 
sulle elezioni ealla valutazione del tare gli investimenti in ambito turi- tenziare il turismo anche nel caso questo è importante che ci si di- -all'esposizione dell'assessore al 
Ia realtà locale: "E' bene che il _stico; ma le manovre finanziarie . in cui ·le stagioni climatiche non spongaa accogliere il cliente, a . trafficò, Andrea Tabarrini, la 
centro destra non dorma sugli allo: che migliorano l'assetto urbano corrispondano ai movimenti festi trattarlo bene e a superare la con- giunta comunale ha preso atto 
ri e che si pensi a riaprire un tavo rientrano a pieno titolo nel quadro vi. Piuttosto, sellia voler criticare sapevolezza che le risorse assisane della necessità di predisporre sen
lo di dialogo"; così il capogruppo dell'accoglienza turistica. Assisi si nessuno, diciamo che le categorie porteranno sempre e comunque si unici nelle seguenti vie bastio
dell'Udc, Antonio Lunghi, sembra sta muovendo per potenziare il set- devono cominciare a pensare che almeno il turismo religioso". Il sin- le: via scuola di Barbiana, via To-
aver lanciato il sasso all'ammini daco Claudio Ricci ha aggiunto, niolo, via Lenin, via del Mec, via 
strazione comunale, raccogliendo nonché ricordato, che "giovedì 8 Tozzoli, via BlQzzetti, via Pistèlli, 
una risposta significati~ da parte maggio, alle ore 12 preslIQJuala -,--via XXII Ottobre, via Macchiavel
dell'assessore al turismo, Leonar La presentazione della ConciliaziOiiè, avverrà la fu- li, via Galvani, via Foscolo, via 
do Paoletti. "Sono d'accordo con ma dell'atto che sancirà il gemeI- Siria, via Fratelli Mommi della 
il consigliere Lunghi" ha dichiara- . laggio tra la città di Assisi e quella zona di Bastia centro, via Curiel 
to infatti l'assessore. Paoletti,che, di Santiago de Compostela". Quin- della zona di Santa Lucia. L'am
forse per la prima volta in modo di è tornato sullaquestione sicurez- - ministrazione ha incaricato il fun
esplicito, si èsbilanciato nel dipin za, sollecitato in merito all'argo- zionario del settore della polizia 
gere un realistico quadro in rela mento anche dalle dichiarazioni municipale di redigere un docu
zione al turismo assisano. In repli dei consiglieri comunali dell'Udc, mento sulle modifiche di viabili· 
ca alle osservazioni del capogrup Francesco Mignani, e del Partito tà,da sottoporre all'approvazione 
po della Mongolfiera, Franco Ma Democratico, Claudia Maria Tra- della cittadinanza. Novità anche 
tarangolo, che ha parlato di "ecces vicelli: "Ci è sembrato che il sinda- a proposito di circolazione del 
sive spese in favore del settore dei co abbia dimostrato scarsa sensibi· traffico pesante: autocarri e auto-
lavori pubblici, in svantaggio al Utà nei confronti delle segnalazio- treni non potranno più circolare 
settore terziario per eccellenza", ni che sono state inoltrate circa il in via Renzini, via Morosini, via 
l'assessore al turismo ha risposto: ritrovamento di siringhe nei pressi Monte Vettore e dintorni per ciò . 
"Purtroppo nessuno ha la bacchet delle scuole primaria di Santa Ma· che-riguarda la ·zona di XXV Apri
ta magica per risolvere le generali ria degli Angeli". le, via San BartQlo e via Fosse 
difficoltà economiche che ci tro- Alberta Gattucci Ardeatine della zona di Bastiola. 

Al via lavori
 
per oltre
 

unrnilione
 
di euro
 

nelle frazioni
 
ASSISI (a.g.} - Oltre un milione 
di euro ripartiti tra le frazioni assi
sane. La giunta hlJ. deliberato la 
real~ione di opere pubbliche 
per Petrignano, Rivotorto, Càstel~ 

nuovo e Tordandrea. Della som
ma complessiva 365 euro andran
no per la commutazione a zone di 
posteggio delle aree verdi limitro
fe al teatro Lyrick, mentre 165mi
la euro serviranno alla riqualifica
zione del piano terra di palazzo 
Vallemani e per la realizzazione di 
un plastico informativo multime
diale sui principali beni culturali 
del territorio. L'ex magazzino dei 
vigili, situato in viale Umberto I, 
verrà ultimato nella sua ristruttu
razione graiie aun nuovo finanzia. 
mento di250D1ihteuro,DìéntJt-' . 
8mila euro andranno all'ulteriore 
riqualificazione della zona verde 
antistante alla basilica di Santa Ma· . 
iia degli Angeli. Sostegno al noso
cornio assisano: lOmilaeuro saran
no il contributo che l'amministra
zione comunale metterà per l'ac
quisto di un macchinario utile al 
reparto di urologia dell'ospedale. 
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